

La degradación cada vez mayor del medio urbano está afectando seriamente la salud y el bienestar humanos, especialmente en los países en desarrollo, donde la población urbana está creciendo rápidamente. Los más gravemente afectados son los habitantes pobres de las zonas urbanas que viven en tugurios o en las barriadas precarias y asentamientos de ocupantes ilegales que rodean a muchos conglomerados urbanos. Además, en numerosas ciudades de países en desarrollo los gobiernos carecen de los recursos necesarios para satisfacer las necesidades que en materia de sistemas básicos de abastecimiento de agua y saneamiento existen actualmente, y menos aún las previstas para el futuro. Este informe de un grupo internacional de especialistas versa sobre la urgente necesidad de encontrar una forma integrada de desarrollo en la que se tengan en cuenta todos los factores ambientales que afectan la salud y el bienestar humanos. Se hacen varias recomendaciones a los gobiernos y las administraciones municipales y a la OMS sobre las distintas maneras de resolver los problemas de la salud ambiental urbana y se destaca cuán importante es que la comunidad misma actúe para mejorar sus condiciones de vida.

Precio: Fr. s. 11,—

Precio en los países en desarrollo: Fr. s. 7,70

ISBN 92 4 320807 1